

NGO

Sambut Ramadhan 1445 H, BEM Undikma Mataram Salurkan Sembako Ke Panti Asuhan Al-Hidayah Batu Ringgit

Syafuruddin Adi - NTB.NGO.WEB.ID

Mar 6, 2024 - 04:51



Mataram NTB - Menyambut bulan Suci Ramadhan 1445 H tahun 2024, Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Universitas Mandalika (Undikma) Mataram melaksanakan kegiatan Bakti Sosial (Baksos) di Panti Asuhan Al-Hidayah, Batu Ringgit, Sekarbela, Kota Mataram, Selasa (05/03/2024).

Kegiatan Baksos yang dilaksanakan berupa penyaluran paket sembako yang diserahkan secara simbolis oleh ketua BEM Undikma Mataram Fathul Bayan dan diterima langsung oleh Pembina Panti Asuhan Al-Hidayah Bohri Rahman.

Sesaat setelah kegiatan berlangsung, Ketua BEM Undikma kepada media ini mengatakan kegiatan Baksos sebagai wujud rasa syukur atas datangnya Bulan suci Ramadhan. Kemudian sebagai bentuk kepedulian terhadap sesama terlebih kepada orang-orang yang tengah membutuhkan bantuan.

Panti Asuhan ini disamping tempat mengasuh anak-anak kurang mampu yang memiliki latar belakang tertentu seperti anak yatim dan bahkan yatim piatu. Panti Asuhan juga sebagai tempat belajar ilmu, baik agama maupun ilmu lainnya sebagai bekal hidup kelak.

Oleh karenanya patut kiranya Panti Asuhan menjadi salah satu sasaran dalam setiap kegiatan - kegiatan sosial yang dilaksanakan oleh BEM Undikma Mataram.

“Kegiatan ini menjadi program tahunan yang telah tersusun dalam program kerja Organisasi selain program yang bersifat pendidikan untuk rekan-rekan mahasiswa itu sendiri,” jelasnya.

BEM Undikma berharap Baksos yang dilakukan akan bermanfaat bagi adik-adik yang ada di Panti Asuhan Al-Hidayah terlebih saat memasuki bulan penuh berkah yang sebentar lagi tiba.

“Semoga kehadiran kami di Panti ini dapat membangkitkan semangat dan motivasi para santri untuk terus belajar, dan berkarya sebagai pendukung kesuksesan hidup di masa yang akan datang,” pungkasnya.

Sementara Pembina Panti Asuhan Al-Hidayah menyampaikan rasa terimakasih kepada para Mahasiswa Undikma yang telah terdorong hatinya untuk berbuat sesuatu kepada para santri yang ada di panti ini.

“Semoga Allah SWT membalas semua kebaikan yang dilakukan oleh BEM Undikma Mataram,” tutupnya. (Adb)